

「リニューアル」がスローガン

# 日本精線の新中計

ステンレス鋼線製造の最大手、日本精線は、2021年3月期を最終年度とする3カ年中期経営計画「NSR20」を策定した。日本精線リニューアルのスローガンのもと、高機能独自製品の上方弾力確保・拡販と持続的成長のための生産基盤強化を推進し、最終年度に連結経常利益55億円、ROSおよびROA10%以上達成を目指す。新貝元社長に、新中計の概要や今後の事業展望などを聞いた。

— 18年3月期の総括  
および今期見通しから。

「前中計の重点施策である高機能・独自製品の拡販に加え、主に自動車関連需要の好調などで販売数量が増加。主力のステンレス鋼線部門は販売数量増に加えニッケル価格変動に伴う販売価格引き上げ効果などで増収、金属織維部門もチスロンフィルタおよび超精密ガスフィルター(ナスクリーン)の好調で増収となった結果、連結売上高は前期比17%増の374億円と過去最高となつた。販売数量増に伴う工場操業度の改善などを營

業利益、経常利益、純利益のいずれも過去最高益を更新した」

「需要は全般的に堅調に推移しており、世界的な地政学的リスクの高ま

りなど世界経済の不確

定性は増大しているもの

の、新中計に沿った収益

組みを強化し、売上高、

利益面とともに最高数値の

計上更新を見込んでい

る」

— 第14次新中計がス

タートした。

「前中計では枚方工場

(大阪府枚方市)をマイ

ノリしたが、新中計は国内外

の「東大阪工場(大阪府

東大阪市)での耐熱ボル

ト用材増産設備、枚方工

に、連結経常利益は40億円から55億円に、連結ROS・連結ROAとも10%以上達成を目指す」

— 基本方針のうち

高機能独自製品の上方弾

性は増大しているもの

の、新中計に沿った収益

組みを強化し、売上高、

利益面とともに最高数値の

計上更新を見込んでい

る」

— 第14次新中計がス

タートした。

「前中計では枚方工場

(大阪府枚方市)をマイ

ノリしたが、新中計は国内外

の「東大阪工場(大阪府

東大阪市)での耐熱ボル

ト用材増産設備、枚方工

に、連結経常利益は40億円から55億円に、連結ROS・連結ROAとも10%以上達成を目指す」

— 基本方針のうち

高機能独自製品の上方弾

性は増大しているもの

の、新中計に沿った収益

組みを強化し、売上高、

利益面とともに最高数値の

計上更新を見込んでい

る」

— 第14次新中計がス

タートした。

「前中計では枚方工場

(大阪府枚方市)をマイ

ノリしたが、新中計は国内外

の「東大阪工場(大阪府

東大阪市)での耐熱ボル

ト用材増産設備、枚方工

に、連結経常利益は40億円から55億円に、連結ROS・連結ROAとも10%以上達成を目指す」

— 基本方針のうち

高機能独自製品の上方弾

性は増大しているもの

の、新中計に沿った収益

組みを強化し、売上高、

利益面とともに最高数値の

計上更新を見込んでい

る」

## グループ全体見据え展開



新貝 元社長

場での超精密ガスフィルタ増産設備をそれぞれ今夏に垂直立ち上げるなど生産能力を拡大する。一方で、特にタイでは、

「中国で金属織維フィルタ製品を製造する耐素龍精密機(常熟)も量が伸びてきており、今年度中をめどに貯蔵庫を新設する。また、入れるなど生産能力を拡大する。直近では、高強度外拠点のタイへ新製品開発と新規線B種並みにまで強度を増強する。

— 「直近では、高強度外拠点のタイへ新製品開発と新規線B種並みにまで強度を増強する。

— 「直近では、高強度外拠点のタイへ新製品開発と新規線B種並みにまで強度を増強する。

— 「直近では、高強度外拠点のタイへ新製品開発と新規線B種並みにまで強度を増強する。

— 「直近では、高強度外拠点のタイへ新製品開発と新規線B種並みにまで強度を増強する。